

Weltjugendtag-Fotowettbewerb

Sonntag, 18. Mai 2008

Leben auf dem Kopf:

Das Bistum Magdeburg schreibt anlässlich des kommenden Weltjugendtages einen Fotowettbewerb aus. Es folgt die Zusammenfassung meines Betrages zum Fotowettbewerb zum o.g. Thema.

Hier gehts zur Vollansicht.

Über Meinungen und Kritik bin ich dankbar. Vielleicht bin ich damit ja einigermaßen erfolgreich.* Ich wünsche jedenfalls viel Spaß. *Ich danke allen für die Unterstützung! Ich habe tatsächlich den ersten Platz belegt :-)